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No. 3

思っています。八幡宮のフェイスブックをご覧になった

方は良くご存じと思いますが､土日祝日という連休でも

あり、こんなにこの地域に子供がいたのかという程の混

雑振りでした。何とか、ゲリラ豪雨にも崇られず雨男も

ひと安心でした。実はこの地区は最近子供が増え、田代

小学校も校舎が足りないくらいになっています。このま

ま子供が増えていくと本当に有難いと思います。

さて､本日は先週のクラブフォーラムで時間が無く申

し上げられなかった事を少し補足します。

今期、大口増強委員長と大谷副委員長に、最も重要で最

も難しい、会員増強のリーダーをお願いしています。先

週大口委員長が仰ったように、委員会構成表の会員増強

委員欄には、「委員会下に増強プロジェクトチーム設置」

となっております。これは、会員全員がこのチームに入

って頂き､年代を超えた全員野球で会員増強に注力して

頂きたいという思いだと理解して頂きたいと存じます。

創立三十五周年を迎える我がクラブは､本年を名古屋

千種RCの未来を創るスタートラインとしたいと考えま

す｡勿論､合併を目指している訳では決してありません。

今の状況が続けば追い込まれるという危機感を持って

頂きたいという意味であります。

クラブの未来を決める権利と責任は会員全員が持って

います。あらゆる機会にご意見をお聞かせ下さい。

35年前の創立時を想い、一緒に『クラブの未来を創り

ましょう』

今日の例会

第1649回 平成29年7月25B(火）

友愛の日

先回の例会

第1648回 平成29年7月18B(火）晴

クラブフォーラム／各委員会活動計画報告

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

地区大会実行委員会

副委員長 吉田隆彦君 （名古屋大須RC)

委員 大原敏正君 （名古屋大須RC)

委員 川島勇墓君 （名古屋大須RC)

委員 伊藤正明君 （名古屋大須RC)

◆出席報告

会員 34（29）名 出席23名

名誉会員 1名

出席率（名誉会員除く） 79.31％
前々回7／4（修正出席率） 96.88％

福井幹事報告’

'2017-18年度地区大会PR1）本日の配布案内：第5回ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀ案内

2）先週の理事会承認報告 地区大会実行委員会 （名古屋大須0-ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ）

副委員長吉田隆彦君 委員大原敏正君

委員 川島勇基君 委員伊藤正明君

|吉田会長挨拶’
~

議
せて頂きます。今日はゆっくりなさっていって下さい。

昨日まで3日間､茅輪神事という八幡宮の夏祭りが行
われました。夏に行われる祭りは、疫病除け・災難除け

の祭りです。豪雨・土砂崩れやヒアリにも効くと良いと

大会開催日

大会会場

ホストRC

記念講演講師

11月18日（土）・19日（日）

ウエスティンナゴヤキャッスル

名古屋大須口一タリークラブﾞ

池上彰氏
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l’ 篝晨謬一マi『露ラブI⑳鎌雛慈創|助蕊iし装う』 難細職憾鰕紙鐙樅耐し罐賭〃蕾薪。



クラブフォーラム／今期委員会活動計画について’ ④例会出席を奨励し､やむを得ず例会を欠席する場合
は他クラブへの出席、メークアップをお願いする。

⑤友愛の日に「四つのテスト」の唱和。

⑥例会進行担当者、出席報告者を事前に決定し、スム
ーズな例会を運営する。

以上､会場設営委員会として様々な面に配慮して責任を

持って行いたい。

●親睦委員会

（親睦委員会の担う責務は重大だ！）と衿を正す思いが

致しました。年度の終わりに「今年は特に楽しかった

な！」とおっしゃって頂けるような活動を目指してまい

りたいと思います。

何分力不足の委員長ですので、皆様からの助言・お力

添えが頼りでございます。ご意見・アドバイス大歓迎で

すので、何卒一年間宜しくお願い致します。

行事予定

◆秋季家族会： 「京奏妓と愉しむ秋の夕べ」日程・内

容ともに調整中。35周年記念式典を終えた後、その

「慰労会？」も兼ねて行いたいと計画しております。

◆年末家族懇親会：今年度の雲テーマ「大人の□－タ

リー」アトラクション未定。

◆新年例会： 「新舂を寿ぐ」日舞工藤流工藤彩夏さん

◆舂季家族会： 「国宝石清水八幡宮を訪ねて～歴史・

文化を巡る旅～」 日程・詳細共に調整中。

◆最終夜間例会： 「ご夫人と共に過ごす宴」アトラクシ

ョン検討中。せっかくご夫人同伴ですので、奥様に喜

んで頂けるような企画を考えたいと思います。

◇会員誕生日のプレゼント

今年は吉田会長発案で「誕生日新聞」を贈呈いたしま

す。 「誕生した日」 「二十歳になった年」 「□－タリ

アンになった年」の新聞です！ お楽しみに

◇ファイヤーサイドミーティング

「何かあったら」いえ、 「何もなくても」。 「ちょっ

と集まって呑みませんか」という親睦会を多く開催出

来たらと思います。

今国際奉仕委員会

委員長 宮尾紘司

国際奉仕委員会活動計画

1．寄付御願い

a)□－タリー財団一将来地区補助

金の原資となる年次寄付150ドル、

ポリオ30ドル計180ドル／1人

が地区より要請されている。

'5000円／1人をお願いしたいb)米山奨学金-15,000円/1人をお願いしたい

c)キヤンヘルブタイランド(C,H,T)1997年7月から

当クラブの補助が始まっており今年度も継続して支援

していく。尚、今年度はC,H,T,の協力を得て、カンボジ

アの小学校3校にトイレを寄贈する。8月には当クラブ

より5名が現地訪問、建設の手伝いをする、C,H,Tの当

クラブからの直接補助は例年通り10万円とし、その他

に各プログラムへの補助を皆様にお願いしたい。

◆青少年奉仕委員会

委員長 太田和孝

今年度青少年奉仕委員会委員長を

務めます太田です。副委員長は、長

谷川亨君、委員会メンバーは牧野登

志子君です。

委員会活動としましては例年通り、

桜花学園高等学校インターアクト

トクラブの一員として、RYI_A、イ

／~､

クラブを支えるホストクラブの一員として、RYI_A，イ

ンターアクトクラブ等への支援､協力を通して次世代を

担う青少年の奉仕活動の一助となるよう活動して参り

ます。行事予定としましては地区青少年奉仕委員長会

議・インターアクト会議、桜花学園高等学校インターア

クトクラブの例会出席及び活動への協力、RYLAの活動

支援、RYLAセミナーへの参加、地区インターアクト委

員会の活動報告に加えまして、今年度は地区青少年交換

委プログラムに則りまして8月から、ElizabethSOLIS

さんというアメリカからの交換留学生をお迎えする予

定をしております。

カウンセラーを大口弘和君にお勤め頂きます。ホストフ

ァミリーとして、河合隆史君、加藤重雄君、池森由幸君

にお引き受け頂きます。入学校は桜花学園高等学校にお

願いしております。留学生の方が、有意義で実りある－

年間になりますよう、千種RCとしましても、最大限の

オモテナシとご支援したいと存じますので、皆様からの

ご協力を宜しくお願いいたします。

◎社会奉仕委員会・公共イメージ向上委員会は次回掲載

させて頂きます

◆会場設営委員会

委員長 大谷 恩

今年度の会長テーマである「クラブ

の未来を創りましょう」を念頭に置

き、例会がスムーズ、円滑に進行で

きるように努力する。また、例会は

ルールに則った運営を行い幹事、

SAAとの連携を図るとともに、親

一

睦、二コボックスなど関連委員会と綿密な打ち合わせを

し、会員、ゲスト、ビジターの方々に快適にお過ごしい
ただけるようにしたい。

今年度の事業計画として、

①会長方針が例会に反映されるように努力し､快適な
環境の中で開催できるようにホテル担当者と打ち

合わせをする。

②例会が秩序正しく、開催できるよう例会進行担当者
は準備に配慮する。

③ゲスト、ビジターの方々に感謝し、快適に過ごして
いただけるよう配慮する。

＊二コ"fツクズな次…さぜて虜き該す‐

次回例会 平成29年8月1日（火) 12:30 S階錦の間
ホ妥才茜学園高等学木交インターアクトクラ三ブラ舌冒訓幸艮告


